

A casi un año del fallecimiento de Alex Hirtz, compartimos algunas fotos de orquídeas que hoy florecen en el Jardín Botánico de Quito y que llevan su nombre. Alex fue uno de los grandes colectores de flora del Ecuador, y es la persona con más orquídeas nombradas en su honor en el país. Se conocen al menos 18 especies con los epítetos hirtzii o alexandri, además de varios híbridos registrados como *Dracula Alex Hirtz* o *Houllinia Alex Hirtz*. Un pequeño recuento para acompañar estas flores que lo recuerdan.







Artículo de la AOQ (Asociación Orquídeas de Quito)